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Avec un nombre croissant de personnes prenant conscience de l'identification de 

l'oxyde de graphène dans les vaccins contre le covid, une société appelée INBRAIN 

Neuroelectronics démontre que la technologie de « neuromodulation » à base de 

graphène utilisant la neuroélectronique alimentée par l'IA est bien réelle. 

Un communiqué de presse du 30 mars 2021 publié par BusinessWire.com révèle 

l'histoire : 

https://www.naturalnews.com/author/healthranger
https://www.businesswire.com/news/home/20210330005388/en/INBRAIN-Neuroelectronics-Secures-17-Million-in-Series-A-Funding-for-First-AI-Powered-Graphene-Brain-Interface


INBRAIN Neuroelectronics obtient un financement de 17 millions de 

dollars de série A pour la première interface graphène-cerveau 

alimentée par l'IA 

Le financement permet à l'entreprise de faire avancer les premières études chez 

l'homme pour son produit phare, un dispositif de neuromodulation moins invasif pour 

le traitement des troubles neurologiques à l'aide d'intelligence artificielle et d'électrodes 

en graphène. 

Pour être clair, nous ne prétendons en aucun cas qu'INBRAIN est impliqué dans les 

vaccins contre le covid. Ils déclarent plutôt que leur technologie est utilisée « pour 

traiter l'épilepsie et la maladie de Parkinson ». Le but de couvrir INBRAIN est de révéler 

que les « biocircuits » de contrôle du cerveau basés sur le graphène sont, en fait, une 

technologie bien réelle. 

Les soi-disant « vérificateurs de faits » – qui ne sont rien de plus que des poussoirs de 

propagande de désinformation – affirment régulièrement que le graphène ne se trouve 

pas dans les vaccins et que les biocircuits de graphène sont une théorie du 

complot  INBRAIN Neuroelectronics montre que les vérificateurs de faits mentent. 

En fait, comme le dit INBRAIN dans son propre communiqué de presse, ils « visent à 

établir la sécurité du graphène comme la nouvelle norme de soins pour les appareils 

de neurotechnologie ». 

Ils décrivent également les biocircuits de graphène comme une sorte de plate-forme 

pouvant être mise à niveau : 

Des technologies neuroélectroniques moins invasives et plus intelligentes comme la 

nôtre pourraient fournir des thérapies plus sûres, évolutives et adaptatives en temps 

réel… 

Si cela vous semble familier, c'est probablement parce que Moderna, créateur du 

vaccin contre le covid à ARNm, a décrit sa technologie comme un « système 

d'exploitation » qui peut également être mis à jour et reprogrammé à tout moment. 

Sur le site Internet d'INBRAIN Neuroelectronics , la société se décrit ainsi : 

https://www.inbrain-neuroelectronics.com/


Nous sommes des scientifiques, des médecins, des techniciens et des amoureux de 

l'humanité, avec pour mission de construire des interfaces neuroélectroniques pour 

soigner les troubles cérébraux. Nous utilisons le GRAPHENE, le matériau le plus fin 

connu de l'homme pour construire la nouvelle génération d'interfaces neuronales pour 

la restauration du cerveau afin d'aider les patients du monde entier. 

Le professeur A. Fasano a également déclaré : « Le graphène est la prochaine grande 

innovation dans les matériaux de bio-ingénierie, qui sont des composants piliers de la 

prochaine génération d'électrothérapies dans le domaine en croissance constante de 

la neuromodulation. » 

La société met en avant sa technologie comme étant capable de « lire » le cerveau 

d'une personne, de détecter des schémas neurologiques spécifiques, puis de contrôler 

la neurologie de cette personne pour modifier sa fonction cérébrale. Dans leurs 

propres mots : 

Nos interfaces graphène-cerveau ont la capacité de lire à une résolution jamais vue 

auparavant, ainsi que de détecter des biomarqueurs spécifiques à la thérapie et de 

déclencher une neuromodulation adaptative hautement focale pour des résultats 

accrus dans les thérapies neurologiques personnalisées. 

Le graphène est en outre décrit comme le « matériau connu le plus fin pour adapter 

parfaitement la stimulation à l'anatomie cérébrale ciblée ». 

Quiconque dit que le graphène n'est pas utilisé pour contrôler la neurologie 

humaine est soit totalement ignorant de l'état des neurosciences modernes, soit 

vous ment délibérément. 

Pour clarifier encore une fois, nous n'affirmons pas qu'INBRAIN Neuroelectronics est 

engagé dans une quelconque sorte de programme néfaste, ni qu'il est impliqué dans 

des vaccins contre le covid. Comme pour toute technologie, les biocircuits à base de 

graphène peuvent être utilisés à la fois pour le bien ou pour le mal, selon 

l'éthique et les motivations de ceux qui contrôlent la technologie. Il y a sans 

aucun doute des applications très positives pour cette technologie, mais comme pour 

la plupart des technologies qui étaient autrefois présentées comme autonomisant 

l'humanité - télévision, vaccins, Internet, énergie nucléaire, robotique, etc. - elles 



finissent toutes entre les mains de fous, génocidaires mondialistes qui les brandissent 

comme des armes contre l'humanité. 

En d'autres termes, il n'y a pas de technologie que les fous n'exploiteront pas pour 

asservir l'humanité et augmenter leur propre pouvoir et contrôle. Les biocircuits de 

graphène donnent aux fous avides de pouvoir un accès direct à votre cerveau, et selon 

de nombreux analystes (voir ci-dessous), les vaccins fournissent une excuse pour 

injecter aux victimes humaines des substances à base de graphène qui s'auto-

assemblent en biocircuits dans le cerveau humain. 

ALLÉGATION : les vaccins Covid contiennent des 
niveaux élevés d'oxyde de graphène, qui est auto-
assemblé en biocircuits en récoltant des éléments 
(tels que le fer) du sang humain. 

Tel que rapporté par Orwell.city , un groupe appelé « La Quinta Columna » a analysé 

les vaccins contre le covid et a découvert que 98% à 99% de la masse non liquide du 

vaccin semble être de l'oxyde de graphène. Ricardo Delgado, s'exprimant au nom de 

La Quinta Columna, déclare : 

« Un phénomène longtemps nié, mais aujourd'hui déjà prouvé. Il y a des millions de 

vidéos de personnes qui font le tour du monde. Des vidéos sur ce phénomène de, 

appelons-le "pseudo-magnétisme acquis après inoculation", mais il peut également 

être acquis par d'autres moyens. Ainsi, une fois que nous avons mené cette étude 

épidémiologique de base, nous avons commencé à nous demander quels matériaux 

ou nanomatériaux peuvent provoquer le magnétisme dans le corps. Et pas seulement 

le magnétisme, mais ça pourrait faire office de condensateurs énergétiques, car j'ai 

aussi mesuré dans un multimètre une charge importante…  

Il s'agit d'un phénomène d'induction électromagnétique dans le métal qui adhère à 

proximité de la zone d'inoculation. De plus, nous avons constaté que le magnétisme 

se déplace alors vers la tête. Et c'est très important. Sûrement pour le but qu'ils 

peuvent chercher. De plus, une différence de potentiel est mesurée avec un multimètre 

: la personne devient un supraconducteur. C'est-à-dire qu'elle émet et reçoit des 

signaux. Et lorsque nous avons trouvé les matériaux qui peuvent provoquer ce type 

d'altérations dans le corps, nous avons commencé à parler de graphène. Nous 

https://www.orwell.city/2021/07/graphene-oxide.html


soupçonnions qu'il s'agissait d'oxyde de graphène car il avait toutes les 

caractéristiques que les personnes magnétisées exprimaient après l'inoculation. 

Le graphène est toxique, c'est un produit chimique, un agent chimique 

toxique. Introduit dans l'organisme en grande quantité, il provoque des 

thrombus. Il provoque des caillots sanguins. Nous avons tous les articles 

scientifiques à l'appui. Il provoque un syndrome post-inflammatoire, il provoque une 

altération du système immunitaire. Et lorsque l'équilibre redox est rompu, dans le sens 

où il y a moins de glutathion dans la réserve propre de l'organisme qu'un toxique 

introduit tel que l'oxyde de graphène, cela génère un effondrement du système 

immunitaire et une tempête de cytokines. En d'autres termes, quelque chose de très 

similaire à la maladie à la mode, n'est-ce pas ? 

 


